

Aus dem Jugendbereich

31.03.2015 08:05 von Albrecht Morast

Während die älteren Jugendspielerinnen und –spieler schon seit längerer Zeit im Freien trainieren, wagen sich so langsam aber sicher auch unsere jüngsten Kicker aus der Halle auf den Sportplatz. Neben den B-Juniorinnen haben auch die D-, C-, B- sowie A-Junioren ihre ersten Pflichtspiele im Jahr 2015 absolviert. Nachfolgend einige Informationen unserer Jugendmannschaften.

A-Jugend: Müssen unsere ältesten Jugendspieler noch bis zum 11. April warten, ehe die Rückrunde beginnt, konnten unsere A-Junioren ihr Verbandspokalspiel am Samstag in Eberstadt mit 3:0 für sich entscheiden. Durch den Erfolg gegen die SG Elztal, bei dem alle Treffer im zweiten Durchgang fielen, erreichte die A-Jugend die nächste Pokalrunde.

B-Jugend: Noch nicht aus den Augen haben unsere B-Junioren das rettende Ufer in der Landesliga verloren. Zwar konnte in den bisherigen drei Rundenspielen in diesem Jahr nur ein Punkt gewonnen werden (1:1 gegen SG Buchen-Hettingen), machten allerdings auch die beiden Niederlagen Hoffnungen auf den Klassenerhalt.

Im Verbandspokal ging die Partie am Sonntag in Schlierstadt gegen Osterburken knapp mit 2:3 verloren. Nach Ostern stehen die nächsten Spiele an.

C-Jugend: Einen ganz wichtigen Erfolg gab es für die C-Junioren am Samstag zu feiern. Durch einen 2:1 Auswärtserfolg in Tauberbischofsheim wurde die „rote Laterne“ an eine andere Mannschaft übergeben. Am 18. April steht ein schweres Spiel auf dem Programm, denn der Gegner ist der Tabellenführer Neckarelz 2.

D-Jugend: Am Wochenende begannen die ersten Partien der D-Junioren. Hierbei konnte sich die SG Altheim/Götzingen mit 4:0 bei der TSG Osterburken durchsetzen.

E-Jugend: Am 17. April gehen unsere beiden E-Junioren in ihren jeweiligen Klassen auf Punktejagd. Besonders gespannt darf man auf die E1 sein, die sich nach einer tollen Vorrunde für die „Meisterrunde“ qualifizierte.

F-Jugend: Bis vor kurzem zeigten unsere F-Junioren bei mehreren Hallenspielfesten ihr Können. Am Freitag, den 15 April, beginnt in Mudau der erste F-Jugendspieltag im Freien.

Bambinis: Für unsere Jüngsten im Verein heißt es weiterhin fleißig am Ball zu bleiben, um die fussballerischen Grundlagen zu gewinnen. Bei Events, wie zum Beispiel dem Sommermärchen, werden die Bambinis vor zahlreichen Zuschauern dem runden Leder hinterherrennen.

B-Juniorinnen: Dass unsere Mädels vor einer schweren und neuen Rückrunde stehen würden, war von Anfang an klar. So gingen nicht nur die ersten beiden Rundenspiele verloren, sondern auch im Pokal musste eine Niederlage hingenommen werden.